

年末手当の団体交渉を支えて頂いた全組合員の皆さん ありがとうございました！！

2020年度年末手当等に関する申し入れについて
JR東労組、バス関東本部、バス東北本部、ステーション
サービス協議会全ての機関が妥結しました。



赤字・コロナ禍という情勢下での団体交渉ではありま
したが、**組合員皆で取り組んだ年末手当に関するアンケート**をもとにした
申し入れと、**団体交渉を行い、交渉の場にて、「職場の声・現実」**を会社に
強く訴えてきました。

納得いくまでの回答ではなく課題はあるものの、会社からの回答書の中
において『**自らの感染不安もある中で、社員一人ひとりが、私たちの社
会的使命の遂行に力を尽くして取り組んでいただいていることを重く
受け止め**』とあることは、**私たちの職場の声を労使共通の認識に高めた
から**ではないでしょうか！

また、皆さまに取り組んで頂いたアンケートにより、経営状況を黒字とす
るための取り組みのアイデアが盛岡地本内において『**約200件**』集
まりました！このアイデア一つひとつが、“組合員の英知であり、宝であ
り、JR東労組の運動の原点になる”ことは間違いありません！



**JR東労組は、「組合員の声と現実」を
基に要求を練り上げ、会社へ訴え労使議
論を建設的に出していきます！**

**時間の無い中、アンケートの取り組みや
激励どうもありがとうございました！**